



白岩小の合い言葉
「白岩岳を
こえろ」

学校教育目標 夢にむかい 心ゆたかに たくましく
～みせましょう～ 白岩の底力を～



人文字撮影の
テストをしま
した。運動会
当日が楽しんで
す。

令和6年度 仙北市立白岩小学校 学校だより 令和6年6月7日 NO11

仙北出張所長の訪問がありました

3日に秋田県教育庁南教育事務所仙北出張所の所長、副主幹、指導主事等が訪問し、授業参観をしてくださいました。本校が今年がラストイヤーということもあり、6人の訪問となりました。授業ですが、ひだまりでは、運動会で使う応援うちわの数について計算で求めようとしていました。1年生では、ハンドサインを使いながら、発表をがんばっていました。2年生では、ICTを使い、算数の発表をしていました。3年生では、巻き尺を使って、教室の長さを計測していました。4年生では、筆者の伝えたいことを読み取っていました。5年生では、ビデオを見てメモし、書くときの速さについて学習していました。6年生は、消化と吸収の仕組みや働きについて付箋を使って意見交換をしていました。



所長からは、「落ち着いた雰囲気での学習に向かう姿勢がよかった」「先生方の笑顔がとても素敵だった」等、たくさんのお褒めの言葉をいただきました。また、「先生対子どもの発表形式から、子ども同士の発表となるように学習を深めてほしい」という課題を教えてくださいました。この後、6月25日に国語の指導主事訪問、7月の市教委訪問、夏休み以降の指導主事訪問があります。子ども同士の学びがより深まりをもてるように、授業改善に努めていきます。所長をはじめ、多くの方々への訪問、ありがとうございました。



運動会、待ってます 来週は校外ウィーク

明日は、待ちに待っていた運動会です。児童のみなさんは、応援練習をはじめ、徒競走、親子走、ひでこ節の踊りと練習をしてきました。その成果を発揮する場となります。また、地域の方々との交流できる機会でもあります。大成功になるようにがんばりますので、子どもたちに声援をお願いします。



運動会テーマ
「全力をつくし、みんなで協力して、地域を盛りあげよう」

・当日暑くなる予報です。水分は多めに。
・帽子を忘れずに。
・車は乗り合いでお願いします。

来週は、修学旅行をはじめ、フィールドワーク等で校外での学習が多くなります。事前の準備とともに、体調管理にも気を付け、楽しい校外学習にしましょう。

- 10(月) 8日の振替休業日
- 11(火) 5年:夢の教室(角館小にて)
- 12(水) 2年:フィールドワーク(農業科学館)
- 12~13 6年:修学旅行
- 13(木) 3年:フィールドワーク(仙北市巡り)
- 14(金) 1年:フィールドワーク
(美郷町ラベンダー園)

1年・2年・3年・5年生は、角館小との交流事業も兼ねています。学習をしながら、角館小の子どもたちと仲よくなります。

6年生は、ケガ・事故のない楽しい修学旅行にしましょう。